



## Lecture de paysage, découverte de Poitiers et réflexion sur la ville idéale

publié le 20/01/2022

Vendredi 7 janvier, nous sommes allés à pied au site des Dunes, qui offre un beau point de vue sur notre ville. Grâce à un guide-conférencier de Grand Poitiers Communauté Urbaine, nous avons pu découvrir les éléments du paysage urbain et en apprendre un peu plus sur l'histoire de Poitiers. Merci à Mina qui nous a accompagnés et qui a interprété toute la conférence en dari !  
L'après-midi, au collège, nous avons participé à un atelier urbanisme. En groupe, nous avons imaginé et construit notre ville idéale.

